

## ABSTRAK

**Lifia Mawaddah Fitri, NIM. 3402200459. “Pengaruh Literasi Keuangan Terhadap *Financial Management Behavior*” (Suatu Studi pada Mahasiswa Prodi Manajemen Angkatan 2020 Universitas Galuh)”. Dibawah bimbingan Ibu Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E., M.M. (Pembimbing I) dan Ibu Hj. Iyus Yustini, S.Pd., M.M. (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Literasi Keuangan Terhadap *Financial Management Behavior* (Suatu Studi pada Mahasiswa Prodi Manajemen Angkatan 2020 Fakultas Ekonomi Universitas Galuh).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana pengaruh literasi keuangan pada Mahasiswa Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Galuh? 2) Bagaimana pengaruh *financial management behavior* pada Mahasiswa Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Galuh? 3) Bagaimana pengaruh literasi keuangan terhadap *financial management behavior* pada Mahasiswa Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Galuh? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1) Pengaruh literasi keuangan pada Mahasiswa Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi Angkatan 2020, 2) Pengaruh *financial management behavior* pada Mahasiswa Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi Angkatan 2020, 3) Pengaruh literasi keuangan terhadap *financial management behavior* pada Mahasiswa Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi Angkatan 2020.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survey dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan alat analisis yang digunakan adalah analisis koefisien korelasi *rank spearman*, koefisien determinasi, uji hipotesis (uji t).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa literasi keuangan berpengaruh positif dan signifikan terhadap *financial management behavior* pada Mahasiswa Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi Angkatan 2020 dengan besarnya pengaruh 59,98% dan sisanya 41.02% sisanya dipengaruhi oleh faktor lain.

Diharapkan pada Mahasiswa Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi Angkatan 2020 Universitas Galuh dapat meningkatkan literasi keuangan terhadap *financial amangement behavior*. Sehingga mahasiswa akan mengalami peningkatan terhadap *financial management behavior*.

**Kata kunci: Literasi Keuangan dan *Financial Management Behavior***